
 
 
ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA E.U.C. DE SITIO DE 
CALAHONDA CELEBRADA EL DIA 28 DE MARZO DE 2019. 
 
La reunión dio comienzo a las 10.30 horas, en segunda convocatoria, con una asistencia de 
17,19% El Presidente, Sr. Contreras, dio un año más la bienvenida a los presentes, y, tras 
presentar a todos los miembros de la Junta, a nuestro abogado y al director, indicó que la 
reunión se conduciría de acuerdo con las reglas de debate que aclaró la Sra. Castronuño. 
Como todos los años, informó a los presentes que en la reunión se tratarían temas de interés 
general, por lo que pidió a todos que cualquier duda o problema de índole particular la 
resolvieran en otro momento con el director encargado del asunto en cuestión. 
 
Punto 1.- Lectura y aprobación si procede de Actas anteriores.  
El acta del 22 de Marzo de 2018 fue remitida a todos los propietarios y no se habían recibido 
objeciones dentro del plazo establecido. Sometida a votación el acta, fue aprobada por 
unanimidad. 
 
Punto 2.- Informe del Presidente.  
El Sr. Contreras informó de lo más destacado desde la publicación de su informe enviado con 
la convocatoria de la Asamblea, como de la situación actual con respecto a la decisión 
municipal de recepción de las urbanizaciones, que parece que está ahora un poco paralizada 
con motivo de las próximas elecciones, sobre este tema hay un punto en el Orden del día.  
Indicó que presentamos unas propuestas al Ayuntamiento dentro de los presupuestos de 
Participación Ciudadana que fueron rechazados, solicitamos la mejora del acceso a la playa, la 
dotación de una zona deportiva y la mejora del acceso a C/Huelva.  
Comentó que hemos sufrido durante un tiempo unas obras de Endesa en la Av. de España y 
en la C/Jaen que finalmente fueron terminadas con algún retraso y al menos conseguimos que 
nos asfaltaran la calle en lugar de solo la zanja. 
Respecto a la seguridad informó que recibimos una memoria con todas las actuaciones 
realizadas por la empresa durante el año que se mostró a los presentes, destacó la gran labor 
de esta empresa y su importancia en la prevención de actos delictivos, es importante destacar 
la ayuda que puedan prestar en caso de ocupas y sobre cómo evitarlo con instalación de 
alarma.  
Respecto al servicio de recogida de restos de poda indicó que seguimos trabajando en la 
mejora de los puntos de depósito, al mismo tiempo que estamos tratando de evitar el vertido 
de jardineros de fuera de la urbanización. Finalmente agradeció a todos los directores y 
empleados de la Entidad por su trabajo durante este año e indicó que la EUC a través de 
facebook, página web, revista y mails trata de mantener informado a todos los vecinos de los 
hechos más relevantes. 
Una vez finalizado el informe, se abre el turno de preguntas.  
La Sra. Poncin, C.P. los Rosales, preguntó si se van a eliminar puntos de depósito de restos de 
poda. Se le informó que por ahora no. 
El Sr. Rolle de C.P. Cielos piensa que la empresa de seguridad debe vigilar los vertidos 
ilegales, se le informó que la empresa tiene instrucciones para ello. 
El Sr. Harboe, C.P. El Puente III no estaba de acuerdo con el cambio de uso solicitado en el 
parque canino por una zona deportiva. El Sr. Contreras le informó que lo que se solicitó fue 
compartir parte del terreno destinado a parque canino. De los 12.000m2 solo unos 1.000m2. 
  
 



 
 
Punto 3.- a) Informe de los Auditores para el ejercicio 2018.  
b) Elección de Auditores para el ejercicio 2019.  
El Sr. Bernard Fay, socio de la firma de UHY Fay & Co,  indicó que el informe se había 
enviado a todos los vecinos con la convocatoria y comentó que se habían realizado todas las 
pruebas de auditoría conforme a la normativa en esta materia sin ninguna limitación y el 
resultado es un informe limpio sin salvedades, por lo que no hay ninguna excepción que diga 
que las cuentas no son el fiel reflejo de la realidad. En su opinión se realiza una buena gestión 
de los recursos y una buena gestión de las cuentas. Los estados financieros y el fondo de la 
EUC son sólidos. Destacó la subida de la morosidad pero se están realizando las gestiones 
oportunas para su cobro. 
Se pasó al turno de preguntas. El Sr. Van Beusekom de C.P. Star 7, Blq. 1 y 2, comentó la 
problemática con el cambio de titularidad de una propiedad y la falta de información a la 
entidad por parte del vendedor. El Sr. Arteaga le informó de la obligatoriedad de hacerlo 
conforme a los Estatutos y la Ley, y en caso de que no se haga podría ser responsable del 
pago de las deudas de la propiedad en caso de existir. 
El Sr. Marshall de C.P. Monteparaiso F.8, preguntó que con los ingresos de cuotas que hay 
por qué no hay intereses de cuentas, se le explicó que lo facturado no es todo lo cobrado y que 
además todo lo que se va cobrando se va gastando durante el año con lo cual la disponibilidad 
de las cuotas no es total. Al no haber más preguntas sobre el informe de auditoría, se sometió 
a votación la aprobación del informe de los auditores. El informe de los auditores se aprobó 
por unanimidad. b) Elección de Auditores para el ejercicio 2019: El Sr. Contreras propuso 
a la empresa UHY Fay & Co para la preparación del informe de auditoría para el año 2019. 
Sometido a votación fue aprobado por unanimidad. 
 
Punto 4.- Aprobación, si procede, de las cuentas del ejercicio 2018, así como del listado 
de deudores a 31/12/2018. Autorización al Presidente de la Entidad para iniciar acciones 
legales contra morosos.  
El Sr. Bjorklünd realizó una presentación sobre la morosidad mediante un cuadro con 
porcentajes, en el que se mostraba que acciones se tomaban. De esta forma un 20% está con 
acuerdos de pago, un 29% en el juzgado, un 15% preparación expedientes, un 5% ya se ha 
cobrado, 27% en reclamación bancaria y el 4% restante en preparación de reclamaciones por 
cartas con acuse de recibo y abogado. Explicó los procedimientos que desde la oficina de 
administración se llevan a cabo para el cobro de las cuotas. Se abrió el turno de preguntas. 
El Sr. Harboe de C.P. El Puente III quería saber qué porcentaje de las cuotas corresponde a 
comunidades, se le indicó que no disponemos de la información exacta pero puede rondar el 
70%.   
El Sr. Eilertsen de C/Sevilla indicó que durante los últimos años habíamos sido capaces de 
reducir los morosos pero que este año ha subido ligeramente y preguntó si era algo coyuntural 
o un cambio de tendencia. El Sr. Björklund indicó que no sabemos aún debido a las 
incertidumbres del Brexit y un posible decrecimiento de la economía, pero esperamos que sea 
algo coyuntural, de todas formas señaló que no es algo para estar preocupados porque los 
niveles de cobros de cuotas siguen siendo superior al 90%. 
El Sr. Rolle de Cielos preguntó por algunos deudores en concreto, y se le aclaró la situación 
de los mismos. Preguntó si era posible poner el estado de cada moroso de forma detallada y se 
le informó que eso era una documentación de trabajo de la oficina pero que si estaba 
interesado en conocer el estado de cada deudor podía pasar por la oficina para consultarlo. 
El Sr. Van Beusekom de C.P. Star 7, Blq. 1 y 2, indicó que hay algunas comunidades que 
pagan de forma individual y preguntó si una comunidad debía de pagar de forma individual o 



conjunta, el Sr. Arteaga le indicó que la forma que señalan los Estatutos es el cobro de la 
deuda de forma conjunta, no obstante, la Junta Directiva podrá optar por la individualización 
si concurren circunstancias excepcionales que así lo sugieran. 
El Sr. Eilertsen de C/Sevilla, pregunto acerca del sobre gasto en inversiones, el Sr. Björklund 
le indicó que en el ejercicio 2017 se aprobaron y presupuestaron unas cantidades que no 
pudieron ser ejecutadas en ese ejercicio debido al retraso en la otorgación de las licencias de 
obras y por tanto fueron acometidas en 2018. Si nos fijamos en el resultado de 2017 hay un 
superávit de 139.600€ que coincide con la inversión realizada en 2018. 
La Sra. Poiana de C.P. Orquídea estaba en desacuerdo y piensa que debería haberse detallado 
cada una de las actuaciones a ejecutar.  
No habiendo preguntas, se solicitó la votación para la aprobación de las cuentas del 
ejercicio 2018, siendo aprobadas con la abstención del la Sra. Poiana. Se solicitó 
aprobación de los saldos deudores y autorización al presidente de la E.U.C. para el 
ejercicio de acciones legales contra los deudores, siendo aprobado por unanimidad. 
 
Punto 5.- Aprobación, si procede, del presupuesto para el ejercicio 2019. 
El Sr. Björklund informó que el proyecto de presupuesto se envió a todos los vecinos con la 
convocatoria. Destacó la evolución de los presupuestos en comparación con las cuotas, desde 
el año 2001 prácticamente se han mantenido las cuotas gracias al aumento de las viviendas, 
también si comparamos la evolución de las cuotas con el IPC se puede observar como está por 
debajo de la inflación,  la media de cuotas que paga cada casa en la E.U.C. ha pasado en este 
periodo de 144€ a 168€ para 2019. A continuación explicó las partidas más importantes del 
presupuesto, comentó que se contempla una subida del 1,5% del salario del personal y una 
reducción en las mejoras gracias a las obras realizadas en los últimos años. La propuesta de 
presupuesto supone una reducción del 5% y también contempla una reducción en los 
honorarios de los directores. El presupuesto propuesto asciende a 1.140.500€. 
Se abrió el turno de preguntas, El Sr. Harboe del Puente III indicó que se ha llevado a cabo 
igualmente una reducción en el fondo de reserva en el presupuesto, se le indicó que se ha 
reducido al contar con un fondo suficiente ya.  
El Sr. Eilertsen de C/Sevilla, preguntó si esta bajada de las inversiones podría producir una 
degradación de la urbanización, se le informó que dicha reducción está motivada porque se 
han incluido los proyectos necesarios para 2019 y que todos serian acometidos por el personal 
de la EUC con lo que se conseguía un mayor ahorro. Igualmente este señor indica que no 
debe de reducirse el importe de los honorarios de los miembros de la Junta directiva, el Sr. 
Harboe y el Sr. Rolle estaban de acuerdo con esto y por tanto quieren que se haga una 
votación sobre mantener el importe de los honorarios. 
La Sra. Poiana de C.P. Orquidea, indicó que estaba contenta con la reducción del presupuesto 
y la reducción de los honorarios y entendía que era un gesto a aplaudir, no obstante quería 
saber si la reducción del presupuesto está motivada por la posibilidad de que el Ayuntamiento 
preste servicios, se le informó que la reducción no está motivada por esta posibilidad sino que 
únicamente se trata de criterios objetivos sobre los proyectos de mejoras a realizar este año. 
La Sra. Poiana preguntó si, ante una posible recepción del ayuntamiento, el personal debía ser 
subrogado por este, el Sr. Contreras le informó que se hablaría de ello en el punto 8 del orden 
del día, pero le aclaró que se solicita al ayuntamiento la subrogación. 
El Sr. Harboe insistió en la posibilidad de llevar a cabo una votación, se somete a votación no 
bajar los honorarios de los miembros de la Junta Directiva con el siguiente resultado, a favor 
6,27%, abstenciones 3,71%, en contra 6,36% con lo cual queda rechazada la propuesta. Al no 
haber más preguntas, el Sr. Contreras, sometió a votación la aprobación el presupuesto 
para el año 2019, fue aprobado por unanimidad. El presupuesto aprobado es el 
siguiente: 



 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
                           570.250€                                                                  570.250€ 
50% prespto= ----------------= 0,3447€/pto               50% prespto=  --------------- =   83,86€/ud. 
                       1.653.919,18 pt                                                             6800 uds. 
 
 
 
 
 
 

    2019    2018 %    Gastos 18  
I.- Mantenimiento y mejoras     
1.1. Gastos personal s. operativos 263.400,00 263.400,00         0,00% 263.986,08 
1.2.  Jardinería 14.400,00 15.400,00        -6,49% 13.533,81 
1.3.  Obras de mejora 24.550,00 44.500,00      -44,83% 197.811,12 
1.4.  Calles 18.500,00 50.000,00      -63,00% 30.468,43 
1.5.  Vehículos 8.700,00 8.700,00          0,00% 9.016,75 
1.6.  Prevención incendios 5.500,00 10.000,00      -45,00% 7.848,73 
1.7.  Recogida basura jardín 69.500,00 65.000,00          6,92% 59.400,00 
1.8.  Limpieza Viaria 2.500,00 2.500,00          0,00% 2.075,00 
1.9. Varios 2.000,00 2.000,00          0,00% 1.803,10 
                                             Total I 409.050,00 461.500,00      -11,37% 585.943,02 
II.- Profesionales Independientes 54.650,00 54.650,00 0,00% 52.926,71 
III.- Servicio de seguridad 440.000,00 440.000,00         0,00% 434.445.62 
IV.- Primas de seguros 9.950,00 8.900,00       11,80% 10.505,32 
V.- Consumos     
5.1. Consumo de agua           10.000,00      10.000,00 0,00% 5.341,26 
5.2. Consumo de combustible 12.000,00 12.000,00 0,00% 11.448,45 
                                            Total V 22.000,00 22.000,00         0,00% 16.790,71 
VI.- Oficina de administración     
6.1. Gastos personal oficina      134.850,00    132.000,00          2,16% 132.553,94 
6.2. Gastos oficina E.U.C. 7.000,00 7.000,00      0,00% 7.443,77 
                                           Total VI      141.850,00    139.000,00      2,16% 139.997,71 
VII.- Otros gastos     
7.1. Bienes de equipo             4.000,00        4.000,00          0,00% 3.314,51 
7.2. Directores 15.000,00 19.950,00      -24,81% 19.950,00 
7.3. Varios  5.000,00  5.000,00 0,00% 3.881,34 
7.4. Conting./Emergencias  4.000,00  5.000,00      -11,11% 3.509,68 
7.5. F. Reserva (art. 9 LPH)           35.000,00      40.000,00 -12,50%                     0,00 
                                         Total VII 63.000,00 73.950,00      -14,23% 30.655,53 
Total euros 1.140.500,00 1.200.000,00 -5,00% 1.271.264,62 



Punto 6.- Elección de Cargos: Presidente y Junta Directiva 2019. 
El Sr. Contreras  informó que, este año, se habían presentado seis candidaturas a la Junta 
Directiva, que son; Sra. Bladh, Sr. Björklund, Sra. Castronuño, Sr. Cuevas, Sr. Nicholls y Sr. 
Ruiz, y una propuesta al cargo de presidente por parte del Sr. Contreras. 
Sometido a votación la elección de candidatos para la Junta Directiva, fueron aprobados 
por unanimidad. También informó que sólo había una candidatura para el puesto de 
presidente, el Sr. Contreras. Se votó a mano alzada la candidatura del Sr. Contreras como 
presidente de la EUC para el próximo año y fue aprobado por unanimidad. 
 
Punto7. Informe sobre cuestiones de interés para la urbanización. Medidas a adoptar y 
ratificación de acuerdos.  
El Presidente explicó el acuerdo de pago alcanzado con la C.P. Pueblo Valle Verde y la C.P. 
Orquidea que fueron aprobados por unanimidad. Por otro lado informó del acuerdo para la 
liquidación de las cuotas de la Asociación deportiva club de Golf la Siesta, así como para la 
rectificación de su cuota por incluir parte de zona verde. Se recordó que el club es un valor 
añadido para la urbanización y por tanto un beneficio para los propietarios y para el valor de 
las viviendas. Tras aclarar las dudas al respecto fue aprobado por unanimidad. 
 
Punto 8.- Propuesta de convenio con Ayuntamiento de Mijas para la prestación de 
servicios en la urbanización. Autorización, si procede, a la Junta Directiva para alcanzar 
acuerdos.  
El Sr. Contreras explicó con detalle el acuerdo para la prestación de servicios presentado al 
Ayuntamiento que está en fase de estudio por parte de los servicios jurídicos, interventor y 
secretario municipal. Este acuerdo contempla la recepción de las obras de urbanización junto 
con un plan plurianual de diez años para que el Ayuntamiento vaya asumiendo los servicios 
que actualmente presta la E.U.C. Sitio de Calahonda, y durante este tiempo la E.U.C. 
complemente dichos servicios si son insuficientes o los suprima si son adecuados. De esta 
forma, si los servicios que presta el Ayuntamiento son los adecuados a nuestras necesidades y 
estándares se procedería a la reducción del presupuesto. Llegado a los diez años, 
correspondería a los propietarios en la Asamblea, proceder con la disolución de la Entidad o 
continuar con aquellos servicios, como la seguridad, que se consideren adecuados mantener. 
La idea de llegar a un acuerdo de este tipo con el Ayuntamiento, parte de la Junta Directiva, 
como una forma de controlar la situación y así evitar las incertidumbres que los distintos 
grupos políticos que gobiernen en cada momento y nos puedan causar un perjuicio en nuestra 
gestión, tanto en la recaudación de las cuotas como en la gestión y calidad de los servicios. 
Con la firma de este acuerdo, tendremos un compromiso firmado que será de obligado 
cumplimiento por parte del consistorio y elimina las incertidumbres derivadas de una 
recepción. Se informó que actualmente no tenemos noticias del Ayuntamiento respecto a  
nuestra solicitud y por tanto en este punto se solicita autorizar a la Junta Directiva para que 
concluya el mejor acuerdo posible, que deberá ser ratificado por la Asamblea General. Se 
aclararon diversas cuestiones planteadas por los asistentes, por parte de nuestro abogado, el 
Sr. Arteaga,  quien indicó que se trataría de controlar la situación mediante un acuerdo 
firmado,  monitorizado y controlado por nosotros, con obligado cumplimiento por parte del 
gobierno local. También indicó la posibilidad de seguir como hasta ahora, es decir, no 
proceder con la recepción de la urbanización. La Sra. Poiana de C.P. Orquídea indicó que no 
podíamos votar esta propuesta, porque, en su opinión, no se ha dado suficiente información 
para tratar este asunto en esta Asamblea y que por tanto debía de convocarse una nueva 
Asamblea extraordinaria con el contenido del acuerdo que se fuese a firmar. Se le aclaró que 
no se trata de aprobar un acuerdo en concreto, si no de autorizar a la Junta Directiva a concluir 
el mejor acuerdo posible, que, una vez que se concrete, se presentará a la Asamblea General 



para su ratificación. Sometido a votación autorizar a la Junta Directiva a alcanzar 
acuerdo de convenio para la recepción y prestación de servicios con el Ayuntamiento de 
Mijas, se aprueba por mayoría con el voto en contra de la Sra. Poiana.  
 
Punto 9.- Propuestas de propietarios según artículo 23.3 de los estatutos.  
Al no haber propuestas de propietarios se pasó al siguiente punto del orden del día.  
 
Punto 10.- Ruegos y preguntas.  
El Sr. Van Beusekom, agradeció todo el trabajo y el esfuerzo realizado por la Junta Directiva 
y en especial por la resolución del problema de la C/Conde de Jordana. 
 
No habiendo más preguntas, el Sr. Contreras dio por finalizada la reunión de la Asamblea 
 
 
 

                                      
 
César Contreras Gonzalez                                             William Frederick Nicholls 
Presidente                                                                      Secretario 


